

vie du peuple haitien. Nous sommes prêts à entreprendre un effort important pour aider Haiti à satisfaire les besoins urgents auxquels il fait face en ce moment.

Les Canadiens qui se trouvent actuellement en Haiti ont une place spéciale dans nos pensées aujourd'hui. Beaucoup d'entre eux sont là pour aider le peuple haitien à construire un avenir meilleur. Nous nous soucions d'eux et prendrons toute action qui s'imposera pour assurer leur bien-être. Des navires de la marine canadienne se trouvent actuellement dans la région pour fins de manoeuvres. Deux d'entre eux ont reçu l'ordre de s'approcher davantage d'Haiti au cas où ils seraient requis pour fins d'évacuation. En ce moment cependant nous ne voyons pas la nécessité d'une telle action et les navires sont là seulement pour parer à l'imprévu. Notre ambassade en Haiti est en rapport constant avec la communauté canadienne et nous informera de l'évolution de la situation."